

FUSSBALL

Schumann verlängert in Lonsheim

LONSHEIM (red). Alfred Schumann bleibt über die Saison hinaus Trainer beim Fußball-B-Ligisten TV Lonsheim. Dies teilte Abteilungsleiter Rainer Scheuer mit. Der Klub verständigte sich ganz bewusst frühzeitig mit Schumann, der seit anderthalb Jahren am Wiesenweg engagiert ist. Für kommende Runde, in der die Lonsheimer eine größere Substanz im Kader haben wollen, brauchte es Planungssicherheit – auch wegen der potenziellen Zugänge. Erste Gespräche würden bereits geführt, sagt Rainer Scheuer: „Wir wol-

len verstärkt Zugänge. es in den vergangenen drei sein, sähen wir d Saison gerne sechs Ne Lonsheimer möchten e cher spielen, mehr Sp auch für die alteingespieler, erzeugen. Die tung von Aufstiegsam weist Scheuer indes „Nein, wir möchten u schen Platz eins und fü gen.“ Und das ohne die miliäre Vereinsphilosofrage zu stellen. Für c auch Alfred Schumann, Konzept gerne mitträgt.

Schumann verlängert in Lonsheim

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 17. Januar 2018 um 10:46 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 17. Januar 2018 um 10:54 Uhr
